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国際R.C.の最優先事項
　ポリオを撲滅するまで他の事項に着手しない
経　緯
　ポリオ撲滅はロータリーが始めた
　それには日本人のロータリアンの功績が大きかった
1. １９７９年　フィリピンでポリオワクチン接種
　　　　　　５年間で６００万人に接種

2. １９８５年　ポリオプラス計画発表
　　　　　　５年間で１億人の新生児にワクチン接種
　　　　　　１億２０００万ドルの募金
　　　　　　結果として２億２０００万ドル達成
　１人の日本人ロータリアンの活躍
　　東京麹町R.C.山田ツネ・峰英二　
　　ともに風土病で早逝　６４歳・６９歳

3. １９９５年 ２０００年までにポリオを一掃
創立１００年（２００５年）までにポリオを撲滅の証明

4. ２００２年 ８０００万ドル募金キャンペーン　２０００年までにポリオを一掃できず
創立１００年（２００５年）までに一掃を　１億３５００万ドル達成

5. ２００７年１１月２６日
１億ドルチャレンジ　ビルゲイツが１億ドル寄付することに対するチャレンジ
２０１０年１２月３１日までに１億ドル

6. ２００９年１月２１日
２億ドルチャレンジ　
ビルゲイツがさらに２億５０００万ドル寄付することに対するチャレンジ
２０１２年６月３０日までに，さらに１億ドル

成　果
ポリオ撲滅運動は偉大な結果をもたらした
１９９０年　米州で根絶宣言
２０００年 西太平洋地域で撲滅宣言
２００２年 ヨーロッパで撲滅宣言

しかし，まだ完全ではない
２０１０年の患者数
　アフガニスタン １０名

　　インド ２１名
　ナイジェリア　 ３名
　パキスタン　 ２４名
　非常在国　 ２９１名
　全世界　 ３４９名

現　状
２６８０地区では
　地区から１７,７７０ドル　２０１０年６月３０日現在
　各クラブから ２１１,１８４ドル
　ＤＤＦから ３０,０００ドル
　合　計 ２５８,９５４ドル
達成率 ５８％
　クラブ当たり ３５００ドル
　会員１人当たり ８１ドル
　あと　 約１８５,８６０ドル
世界では  １億３３００万ドル  ２０１０年６月３０日現在
　　　　達成率 ６６％



　１１月の花は菊で花言葉は清浄，高潔で
す。菊は中国で最も尊いと言われた花で，日
本では平城天皇（８０７年）の頃から観菊の
宴が開かれ，宮中の恒例になっていました。
江戸時代から庶民的になってきて菊の花のい
ろいろの催しが増えてきました。そして，葬
式に菊が欠かせないのは，尊い花だからで
しょうか？
　１１月の宝石はトパーズで友情，潔白，幸
福の石言葉です。国内でも産出しますが，無
色の石に放射線を照射したブルートパーズも
あるようで，気を付けねばと思います。
　花も宝石もその意味言葉を聞いて一人で
じっと見つめていると，その言葉が本当にそ
のように思えてきます。特に宝石は奥深いよ
うで，例えばトパーズは見つめる気持ちに
よって不思議な事に友情にも潔白にも幸福な
気持ちにもなりました。試してみて下さい。
　花は，人の手で育てられた花では日本の花
が世界一綺麗なように思います。日本の四季
の風土や日本人のきめやかな心づくりが長い
間の花づくりにも結びついているのだと思い
ます。
　宝石は一部を除いては日本は産出しません
が，昔はマルコポーロの東方見聞録にあるよ
うに黄金のジパングで，世界一の産出国の時
もありました。
　日本は島国で資源のない国といわれていま
す。そして，今，宝石以上に大事で，物づく
りで生きていかねばならない産業界にとって
致命的な問題がレアアースです。３年位前ま
で世界一であった太陽光パネルもレアアース
の不足で何番目かに落ちました。特に尖閣問
題でレアアースの大半を生産する中国から輸
出をストップされ，価格も数倍になり，しか
も中国は輸出枠を来年は３割減らすとしてい
ます。このままいくと大変で，日本の将来は
悲しい事にもなります。
　しかし，日本人は国土が狭いと思っていま
すが，四方の海の領域を考えると世界有数の
国土面積になります。そして，その中に石油
もレアアースももしかすると金も宝石も大量
にねむっているかも知れません。しかし，尖
閣は中国に既にとられたのかも知れないし，
竹島も韓国人が多く住んで占有してしまって
います。
　今こそ政治が本当に大事で，国民も目先の
事だけでなく，長期的視野で国の権利を守り
抜く決意が必要だと思います。
　何十年先に上手にやれば，海が日本の将来
を助けてくれるかもしれません。しかし，
今，日本人が個人主義になり過ぎて，その場
限りで本当に日本を育む気持ちが薄くなって
いるのではないかと心配します。

植杉成一郎
私の伯父，高砂ロータリーの植杉安夫会員が
平成２２年１１月６日午前７時００分永眠されま
した（享年９７才）。生前中はいろいろとお世
話になり有難うございました。また御丁寧な
お悔やみを有難うございました。

伊藤　勝之
少し良い事がありました。
井本さんようこそいらっしゃいました。

小西　文孝
志方さん，菱田さん，西中さん，ご指導あり
がとうございました。

志方　正昭
小西さん，菱田さん，先日は御指導ありがと
うございました。

廣瀬　明正
本日発売の「サピオ」に小林よしのり氏の漫
画「天皇論」が連載されていますが，今回は
小生の恩師田中卓先生が主人公として登場し
ています。ぜひご覧下さい。

内海　　薫・西中　亮二・嶋谷　拓雄
岩崎　勇人・大橋　卓司
庄司さんの卓話を楽しみにしております。

庄司　　武
本日ロータリー財団について卓話させていた
だきます。

鹿間　行雄
「マイ・モットー」洒落たモットーにこだわ
ることなく，気軽に応募下さい。

森脇　祥文
長い間欠席しまして申し訳ありません。お誕
生日祝，結婚祝ありがとうございます。

増田耕太郎・辻田　重恵・松下　和雄
誕生日お祝い有難うございました。

都倉　達殊・砂川　仁史・鹿間　 美
森脇　祥文
結婚記念日の花贈呈有難うございました。

柿木　國夫・澤田　孝彦・田中　浩行
田水　敬雄　
花を飾りましょう。



第１６回　通算１４６６回

1. 市内７クラブゴルフコンペが明日，１１月１１日（木）開催されます。関係各位のご健闘を
お祈り申し上げます。

2. 国際ロータリー２６８０地区　ガバナー事務所より
①パキスタン洪水復興基金協力のお礼状が届いています。
②第１３回「学習障害児（LD）理解のための基礎と実践講座」の案内が届いています。
③２０１０－２０１１年度 地区大会において，クラブ自慢応募依頼が届いています。

3. 国際ロータリー２６８０地区　パストガバナー 三木明様（姫路R.C.）より
翻訳書「ロータリーの日常の知識」が届いています。皆様に配布させていただきました。

4. 一般財団法人 比国育英会バギオ基金より
第３２回バギオ訪問交流の旅 募金開始（一次締切１１月末）の案内が届いています。

5. 「ロータリーの２億ドルのチャレンジ」事務局より
ポリオ撲滅ニュースレターが届いています。

6. そえんじWorld Tour 2010 in 高砂
１２月５日（日）じょうとんばホールにて開催されます。
パンフレット配布させていただきました。

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

明石ロータリークラブ 東播第１グループI.M. 11/24（水）⇒11/20（土） 
於：舞子ビラ 

高砂ロータリークラブ 職場例会のため 
11/26（金）PM12：30～ 
於：播磨交通研修センター 
（播磨自動車教習所内） 

休会（勤労感謝の日） 11/23（火） 

休会（祝日の為） 12/23（木） 

クリスマス家族例会の為 12/21（火）⇒12/19（日） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/28（火） 

休会（定款第６条第１節ｃにより） 12/30（木） 

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

明石北ロータリークラブ 

休会（祝日） 11/23（火） 加古川ロータリークラブ 

明石南ロータリークラブ 11/19（金）⇒11/20（土） 
於：舞子ビラ 東播第1グループI.M.の為 

明石西ロータリークラブ 11/18（木）⇒11/20（土） 
於：舞子ビラ 東播第1グループI.M.の為 

12/16（木）⇒12/18（土） 
於：舞子ビラ「六甲の間」 クリスマス家族会の為 



報告事項： 出席報告　　（内海　　薫） （後記参照③）

会費納入状況（竹原　俊三） １０月末　96.77％

議案事項：

1. １１月，１２月のプログラムの件（後記参照④）

2. 第５０回高砂市学校保健大会保健表彰楯の寄付について　……承認

3. 親子茶道教室の件　　………承認　（準備１３：００　終了１５：３０頃）

今後の日程 １１月２７日（土）薬仙寺

　　　　　 １２月１１日（土）高砂市福祉保健センター

　　　　　 　１月２３日（日）薬仙寺

　　　　　 　２月２０日（日）高砂市福祉保健センター

4. 新世代会議の件　　………承認

１２月２３日（祝・木）（１２月２２日（水）分変更）

高砂市青年の家　体育館

5. その他

① 青少年交換プログラムへの参加……１２月１日（水）の理事会にて検討する

②高砂市国際交流協会への協力

国際奉仕委員会から１万円支出　……承認
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９月度 
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ソ　ン　グ
来訪ロータリア
ン報告
出 席 報 告

例会記録　2010.  11. 10（水）通算1546回
「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」「歓迎歌」

井　本　雅　也　様（高砂R.C.）

１０月２０日 会員数４８名 欠席者　３名 出席率９３.７５％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者７名（出席５名））
１１月１０日 会員数４８名 欠席者　７名 出席率８５.４２％                     　　
　（この内出席免除者７名（出席４名））

誕　生　祝
増田耕太郎　会員　松下　和雄　会員　　
辻田　重恵　会員　三輪　佳公　会員

結　婚　祝
鹿間　 美　会員　川崎　一生　会員　　
松尾　　毅　会員　都倉　達殊　会員
青木　裕加　会員　濱田　喜重　会員
森脇　祥文　会員　原田　義之　会員

１１　月 １２　月 

④　１１，１２月のプログラム 

  

１ 

１５ 

地区出向委員卓話 
田中（伸）会員・青木会員 

１２月２３日（祝・木）に変更 
新世代会議 
於：高砂市青年の家 体育館 
　【新世代委員会担当】 

年次総会・上期事業報告 

上期事業報告 

８ 

２２ 

休会【定款第６条第１節（ｃ）による】 ２９ 

 

３ 

１７ 

休会【祝日の為】 

地区出向委員卓話 
佐野会員・庄司会員 

卓話　庄司会員 
【ロータリー財団委員会担当】 

卓話　藤本会員 
職業奉仕に関する時間 

１０ 

２４ 



今回は本年度社会奉仕委員の垣迫雅一会員です。
垣迫雅一会員は梅井で大豊工業株式会社を経営されています。
場所は、COOP高砂の交差点を南へ折れて、松陽高校横の
陸橋を降りたところにある橋のたもとの東側です
もともとは昭和２８年頃、大阪でお父上がビール会社など
のベルトコンベアの会社を創業され、縁あって昭和３９年
頃に高砂へ移転して来ました。
しかし高砂に移転した当時は、友人知人もない中で苦しい
時期があったそうですが、それらを乗り越えて今日まで事
業を継続させてきたそうです。

それでは質問です。
Q：現在どのようなお仕事をされているのでしょう。
A：下水処理場やゴミ焼却場で使用されるコンベアやホッパを設
計、製作しています。

Q：商圏はどのくらいの範囲ですか。
A：北は北海道の旭川から、南は沖縄の糸満まで全国を走り回って
います。

Q：お仕事の上で苦労されることは何ですか。
A：稼働させ、実効能力が出ないなどのトラブルが発生した時、い
わゆるクレーム処理で全国どこにでも走らなければならないことです。

Q：この仕事で面白い時やうれしい時とはどんな時ですか。
A：やはり、設計・製作がうまく働いて、製品が意図したとおりの能力を発揮した時ですね。
Q：おおかた半世紀も会社を継続させておられますが、その秘訣は？
A：納期やコストなどお客様の要求を厳守します。また、お客さま
からの要求に速やかに対応できるように、設計と製作が近い距
離で連携し、製作に変更があった場合でもすぐ反映されること
で得られた信用があることです。

Q：ロータリーのなかで仕事関係の方はいらっしゃいますか。
A：いいえ、ロータリーの方とは利害関係がないので、かえって楽
しくお付き合いができ、人の輪が広がりました。

Q：これから、会社についてどのような展望を持たれていますか。
A：しんどかったですがISO9001を取得します。これからも景気

があまり良くないようですが、私が動けなくなるまで事業を継
続させて行きたいと思います。
仕事一筋という印象の垣迫さんですが、いつかは、奥様とオー
プンカーに乗ってゴルフを楽しみたいそうです。また、ロータ
リ会員の方々との飲み会にも楽しく参加されているそうです
が、これから飲み会を企画されている会員も、ぜひ垣迫さんを
誘ってください。


